

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 22 de octubre de 2015.

### DISMINUYEN 25 POR CIENTO LAS DENUNCIAS EN REGIÓN ECATEPEC-COACALCO

Como resultado de la estrategia de seguridad implementada para blindar las zonas colindantes entre Ecatepec y Coacalco, de enero a la fecha las denuncias por delitos de alto impacto disminuyeron 25.9 por ciento en la región, principalmente en vías principales y la Sierra de Guadalupe, datos que dieron a conocer durante la Décima Primera Sesión Ordinaria de Seguridad entre ambos municipios.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, informó que el trabajo coordinado entre el gobierno local a través de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial y del municipio aledaño, permiten reducir de manera contundente los actos ilícitos y detectar las zonas de probable riesgo en las dos localidades.

“Esta es una estrategia que nos ha permitido inhibir la delincuencia, principalmente de delitos de robo a transeúnte y en transporte público, sin embargo continuamos con las acciones que le brindan a la ciudadanía mayor seguridad y para realizar sus actividades diarias”, dijo el edil.

De acuerdo con datos de la Dirección General del Centro de Información y Estadística del Secretariado Ejecutivo del Sistema Estatal, durante los primeros 9 meses de 2014 esta zona registró 24 mil 266 denuncias, mientras que en el mismo periodo del 2015 han sido 17 mil 986 las realizadas por los ciudadanos.

El alcalde explicó que con estas acciones de inhibición en las zonas limítrofes, mil 600 personas han sido aseguradas por elementos de la Policía Municipal, por los delitos de robos a transeúnte, de vehículo y en el transporte público, donde más de 270 armas blancas y de fuego han sido aseguradas.

Indicó que un tema prioritario para ambos territorios son las acciones para prevenir el delito, como la realización de socio dramas, proximidad social, canje de juguetes bélicos por didácticos y operativos de Mochila Segura, entre otros, donde la sociedad participa activamente y se busca cambiar la percepción social respecto a la delincuencia.

Arturo Centeno Cano, titular de la corporación, comentó que para blindar en área más extensa en los límites municipales, se realizan sesiones de planeación con las autoridades de Tecámac, Tlalnepantla, Acolman, Nezahualcóyotl y la delegación Gustavo A. Madero.

“Los resultados nos favorecen, son mil 600 puestas a disposición en lo que va del año, por parte de nuestro municipio, creo que es una cifra alta si comparamos la población del municipio de Ecatepec”, apuntó el comisario.

Centeno Cano detalló que para lograr resultados contundentes se llevan a cabo operativos conjuntos con las Bases de Operaciones Mixtas en vialidades principales como la avenida José López Portillo, Recursos Hidráulicos y calles que desembocan en Eje 8 que pertenece a Coacalco, con los que se han detectado vehículos y motonetas con reporte de robo.

A la sesión acudió Laura Nallily González García, alcaldesa de Coacalco, así como representantes de la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), Marina Nacional, Policía Federal y Estatal, donde representantes de cada institución reiteraron su compromiso por mantener una estrecha relación para crear mejores condiciones de vida para la ciudadanía.

Ambos gobiernos exhortaron a denunciar de manera anónima cualquier acto delictivo al teléfono 089 y 066 para emergencia, además al 5126-7428 al 32 de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial de Ecatepec.

